

La lucha inspiradora de Kathleen Turner contra una enfermedad autoinmune

Kathleen Turner, reconocida por sus papeles en los años 80, se ha convertido en un ícono gracias a su carisma y talento en películas como "Body Heat" y "La guerra de los Rose", esta última junto a Michael Douglas. Otros éxitos, como "Tras la esmeralda perdida" y "El honor de los Prizzi", le valieron dos Globos de Oro.

En "Peggy Sue se casó" obtuvo una nominación al Oscar. Sin embargo, enfrentó desafíos personales, como el diagnóstico de artritis reumatoide en 1992, a los 39 años. Aunque algunos pronósticos eran sombríos, Kathleen se negó a rendirse y buscó tratamientos para continuar su carrera.

El dolor diario era intenso, dificultando acciones simples. El diagnóstico tardó en llegar, pero finalmente se confirmó la artritis reumatoide, desafiando su carrera y su bienestar personal.

Decidió mantener su enfermedad en secreto para evitar que afectara su carrera, enfrentando la malicia de los tabloides. Sin embargo, encontró esperanza en un nuevo tratamiento y se dedicó a la gimnasia y la natación para controlar la enfermedad.

Hoy, Kathleen es respetada tanto en el mundo del entretenimiento como en el ámbito de la salud. Sirve como embajadora de la Arthritis Foundation y aboga por organizaciones como Planned Parenthood y Child Hope USA, demostrando una notable fuerza de voluntad y resiliencia en los momentos más difíciles de su vida.